

# Wichtige Information!

**ASP**  
Schelpmilser Weg  
Abenteuerspielplatz

## Liebe Eltern,

wir haben uns nach sorgfältiger Überlegung entschieden, dass den Abenteuerspielplatz ab Januar 2026 nur noch **Kinder und Jugendliche ab 6 Jahren** besuchen können. Das bedeutet auch, dass **Kinder unter 6 Jahren sowie Erwachsene** sich während der Öffnungszeiten nicht mehr auf dem Gelände aufhalten dürfen.

Uns ist bewusst, dass diese Entscheidung viele Familien betrifft und nicht einfach ist. Deshalb möchten wir Ihnen erklären, warum wir diesen Schritt gehen.

### Unsere Gründe:

#### 1. Der Abenteuerspielplatz ist ein Ort für Kinder und Jugendliche

Hier können sie Neues ausprobieren, eigene Ideen umsetzen und den Platz mitgestalten. Dafür brauchen sie Freiheit, Vertrauen und Raum – ohne Beobachtung, Druck oder Kontrolle durch Erwachsene. Kinder und Jugendliche lernen besonders viel voneinander und miteinander, wenn sie selbstständig handeln dürfen.

#### 2. Ein geschützter Raum außerhalb von Schule und Familie

Der Abenteuerspielplatz bietet Kindern und Jugendlichen einen sicheren Ort, an dem sie ernst genommen werden und Unterstützung bekommen. Unsere Fachkräfte begleiten sie bei Bedarf professionell und stärkenorientiert, ohne zu bestimmen oder zu bewerten.

#### 3. Kinderschutz

Unsere Schutzkonzepte und Qualitätsstandards sind speziell auf Kinder und Jugendliche ab 6 Jahren abgestimmt.

#### 4. Personelle Möglichkeiten

Unser Team ist auf die Begleitung von Kindern und Jugendlichen ab 6 Jahren eingestellt. Jüngere Kinder brauchen deutlich mehr Aufsicht und Betreuung, die wir im offenen Betrieb nicht leisten können.

#### 5. Ausrichtung und Förderung

Die Angebote auf dem Abenteuerspielplatz richten sich an Kinder und Jugendliche ab 6 Jahren. Für diese Altersgruppe wird der Abenteuerspielplatz von der Stadt gefördert. Jüngere Kinder benötigen andere Angebote, mehr Anleitung und andere Lernräume.

Wenn Ihr Kind besondere Unterstützung braucht, sprechen Sie uns bitte an. Gemeinsam suchen wir nach guten Lösungen, damit Ihr Kind teilhaben kann.

**Ab 2026 wird der Alltagsbetrieb in der Regel elternfrei stattfinden – im Interesse der Kinder und Jugendlichen.**

**Herzliche Grüße**

Das Team vom Abenteuerspielplatz Schelpmilser Weg

